

warum Kinder reich machen - auch wenn sie kosten...

Familiensymposium in Haus Hardberg 2014

30.05.2014

121.752 Euro insgesamt "kostet" laut Statistischem Bundesamt ein Kind im Schnitt von der Geburt bis zum 18. Lebensjahr. Und trotzdem sollen Kinder "reich" machen? Das diesjährige Familiensymposium im Haus Hardtberg im Internationalen

Jahr der Familie hat sich dem Kinder-Reichtum gewidmet.

Hier finden Sie einen kurzen Bericht und einige Fotos.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/warum-kinder-reich-machen-auch-wenn-sie-kosten/> (02.02.2026)